



とわ もり
永遠の杜



郡山市立永盛小学校だより

第16号 令和2年2月20日

文責：校長 大知里 重政

全校生291名で、残り1か月頑張ります！！

水害による復旧工事も順調に進み、お陰様で2月17日から1・2年生も永盛小に戻り、昨年の10月1日以来久しぶりに全校生が揃って永盛小学校で学校生活を送ることができるようになりました。ホームページでも学校の様子はお伝えしてきましたが、今ある環境の中で子どもたちは本当によく頑張っています。校舎内も1・2年生が戻ったことで、より一層活気が出てきたように思います。ここに至るまで、たくさんの方々のご支援、ご協力があってこそこの現状です。お世話になった方々への感謝の気持ちは、精一杯頑張っていく姿を通して、表現できればと思います。まだ少し工事は残っていますが、今後も安全面には十分に留意して、教育活動を展開して参ります。

【安積地区少年少女の主張大会】

2月1日に台風の影響で延期されていた安積地区少年少女の主張大会が行われました。本校から5年高橋明里さん6年佐藤理央さんが堂々と発表を行いました。地域やエコに目を向けた考えを立派に述べることができました。



【緑ヶ丘第一小学校の1・2年生の様子】

約4か月間にわたって、緑ヶ丘第一小学校にお世話になりました。最終日の2月14日にはお別れ会を開いていただき、全員でパプリカを踊って別れを惜しみました。緑ヶ丘第一小学校の皆さんには大変お世話になりました。



【地域の皆様から紅白玉寄贈】

水害の影響で数が少なくなってしまった運動会玉入れ競技用の紅白玉を永盛地域公民館布遊びクラブ及び神明下町内会の皆様のご厚意で、新たに作成していただき、紅白合わせて279個ご寄贈いただきました。長沼伸会長と佐藤カツ子さん、遠藤俊樹永盛公民館長が学校に届けに来てくれました。ありがとうございました。



【1・2年生が戻っての全校集会の様子】

2月17日(月)1・2年生が永盛小に戻り、全校生揃っての学校生活を再開することができました。笑顔いっぱいの再スタートです。お世話になった方々への感謝の気持ちを大事にしていきたいと思います。



【お知らせ】 わかば幼稚園様からパンジー、福島キワニスクラブ様より図書の寄贈がありました。お心遣いに感謝いたします。



【ふれあい科学館来校】

郡山市ふれあい科学館の館長さんのご厚意で本校児童のために2月6日と3月3日の2回、3D天文シュミレーション、サイエンス教室を開いていただくことになりました。

